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会長挨拶� 会　長　細澤　哲哉
　皆さん、こんにちは。沼津でも桜が咲き始め、春の訪れを
実感できるようになってまいりました。桜といえば入学式のイ
メージが強かったと思いますが最近では入学式の頃には既に
花は散り葉桜になってしまっているようであります。桜の開花
が年々早まっている要因の一つは、地球の温暖化により春先
の気温が高くなっていることだそうです。桜には「気温400度
の法則」があり、2月1日からの平均気温の合計が、概ね400度
に達すると開花すると言われており、2月、3月の気温が高い
ほど開花が早くなるそうです。このまま温暖化が進むと50年後
にはさらに1週間ほど開花の時期が早まり3月の中旬には咲き
始め4月には若葉が芽生えることになるそうです。
　さて4月1日には新しい元号が発表されます。巷では様 な々
元号の名が囁かれておりますが、どのようになるのか今から楽
しみにしております。皆様方にとっては2度目の改元の経験と
なります。前回は天皇陛下の御崩御による改元であったため、
厳粛な中で執り行われましたが、今回は皆で喜び改元を迎え
ることができます。反面一つの時代が終わる寂しさも感じてお
ります。平成元年に世界ではベルリンの壁が取り壊され、国
内ではバブルの後半で消費税が開始されるなど、明るい未来
を予感させるスタートを切りました。しかし、翌年には株価の
暴落が続きバブル経済が崩壊、その後経済が長期に渡り低迷
し「失われた20年」などと言われております。新元号の下2020
年には東京オリンピックが開催される等、明るい話題もたくさ
んありますので、新元号の下、皆で明るい生活が送れますこ
とを切に願います。
　ロータリーでの新年度は7月1日から始まりますが、3月24日
に東副会長と渡辺副幹事がＰＥＴＳに参加され、4月7日には
地区協議会が開催されるなど地区内では次年度に向けての
準備がすでに始まっております。少なくとも私は、新元号の下
で7月からはゆったりとした穏やかな生活が送れることと思っ
ております。
他ＲＣ出席 �東君・渡辺（好）君・渡邊（洋）君・峯村君（3.16

地区補助金管理セミナー）、山本君（3.20 沼
津柿田川）、恒吉君（3.20グレシャム）、細澤
君・實石君・積君・山口君（3.23米山梅吉記
念館運営委員会）、東君・積君・渡辺（好）君
（3.24ＰＥＴＳ）、原田君（3.28富士山吉原）

欠席者（7名）
石川君、加部君、向坂君、小林君、
三好君、長橋君、渡邉（秀）君
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4月5日（金）
　移動例会
　米山梅吉記念館　館内見学

4月12日（金）
　地区研修協議会報告①
� 次年度委員長
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ＰＥＴＳに参加して
� 副会長　　東　　宗徳君

卓 話

１�．例会変更のお知らせ
　沼　津　北…4/30（火）は祝日休会
　富士山吉原…4/11（木）は夜間例会� 祝寿の会（箱根）
２�．3/16（土）地区補助金管理セミナー
３�．3/24（日）ＰＥＴＳ（会長エレクト研修セミナー）
４�．4/14（日）千本清掃奉仕・「千本をよくする会」総会
のお知らせ
５�．4/7（日）地区研修・協議会バス集合時間のご案内
　＊該当者にのみポストイン
６�．4月のロータリーレート　1ドル＝110円

3月合計　39,834円
東君…本日のＰＥＴＳ（会長エレクト研修会）報告よろし
くお願いします。あと、第2回被選理事会もよろしくお願
いします。
細澤君…東副会長、渡辺副幹事、ＰＥＴＳへのご出席
ご苦労様でした。後はよろしくお願いいたします。
森藤君…嵐の中のゴルフコンペで優勝させていただきま
した。娘も参加させていただきありがとうございます。
清君…高校教師をしている次女が先日入籍しました。ハ
ワイウェディングをしたミーハーなお姉ちゃんと違って、
「めんどくさいから何にもやらない」と、市役所への提出
だけだそうです。
積君…ＰＥＴＳ会場に向かうタクシーに鞄を忘れ、東
君、渡辺君のお2人に大変ご迷惑をおかけしました。鞄
はすぐに戻りましたが大いに反省しています。
勝呂君…家内の誕生日お祝いありがとうございます。
渡辺（芳）君・渡邉（真）君…3/23（土）Ｆテーブル会、さ
すよ亭利用ありがとうございました。とても楽しい時間を
過ごせました。
渡邊（洋）君…一昨日、私の母校の神奈川桐蔭学園の応
援で甲子園球場に行ってきました。敗れはしましたが、16
年ぶりの甲子園の出場嬉しかったです。

　3月24日に浜松で開催されたＰＥＴＳに積ＰＧ、渡辺
好司副幹事と共に参加してきました。次期ＲＩ会長の
テーマの下、2620地区のすべてのクラブの次期会長・幹
事が参加して丸一日研修を受けました。
　2019-2020 年度ＲＩ会長マーク・ダニエル・マローニ
（米国アラバマ州）氏はＲＩ会長テーマ「ロータリーは世
界をつなぐ」を掲げて、Ｒの奉仕を通じて、人々が手を取
り合い行動を起こすための繋がりを築いていきましょう
と以下の4つを強調されました。
◦Ｒを成長させる：奉仕活動やプロジェクトのインパクト
を成長させること、また、これからより多くのことを達成
させるために会員を増やしましょう。
◦家族（ロータリーファミリー）の重要性を強調：Ｒは、家
族との時間を犠牲にするのではなく、家族との時間を補
うような経験を提供する場であると共に、家族と奉仕活
動の両立をはかれるようにします。
◦内部組織の変革：忙しく働いているロータリアンも、Ｒ
のリーダーになれるようにするための道を開くには、クラ
ブのあり方を柔軟にし、より多様な会員に魅力を感じて
もらい積極的な参加を促す。
◦国連との連携：ポリオ撲滅活動におけるＲのリーダー
シップは国連との協力を通じ、グローバルコミュニティと
繋がっています。私たちの奉仕活動は、より良い世界の
ために行動したいと願う人々の結びつきをもたらします。
　これを受けて、セミナー1で安間ＧＥはＲＩテーマの
解説の中で、リーダーの目標は「可能な限り最大限達成
すること」でなく「会員の能力を最大限引き出すこと」で、
有能で、思慮深く、寛大な人 と々手を繋ぐことであり、ま
た、Ｒの新しいビジョン声明「私たちロータリアンは世界
で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良
い変化を生むために、人々が手を取り合って行動する世
界を目指しています」を展開するための4つの優先事項と
して「より大きなインパクトをもたらす」「参加者の基盤を
広げる」「参加者の積極的な関わりを促す」「適応力を高
める」を実例をあげながら、次年度地区の方針やクラブ
戦略会議について、これらを実践するために地区委員会
の活用や、地区とクラブを繋ぐＧ補佐の役割について特
に強調されていました。
　また、昼食をはさんでセミナー2では全体が6グループ
に分かれ、ＲＬＩの形式で行われました。当クラブの
入ったグループは野口英一ＰＧがディスカッションリー
ダー（13クラブ）でしたが、自己紹介の中では、メンバー
が少ないクラブでは複数回の会長さんも多くおり、会費
のことなど身近な話題にあがり本音が聞けたことは有意
義でした。この中で3クラブごとにテーマ別にディスカッ
ションを行い、代表が発表し討論を行いました。クラブ
戦略計画の必要性とどのように行うかの現状分析では
実際 3年計画で工程表を作成して実践されているクラブ
もありました。星野ＰＧは「ビジョンのない行動は浪費で
あり、行動のないビジョンは単なる夢である。ビジョンの
ある行動は世界に希望をもたらす。」を引用して、クラブ
の事業を検討して、前年の踏襲をするのでなく中長期の
クラブのビジョンを作成することを強調されました。
　最後に行われた本会議での重要な議題はＲＬＩのさ
らなる実践に向けた取り組みで、ディスカッションリー
ダー候補者の研修から、ディスカッション形式のセミナー
を増やしていくことなどがあげられました。
　以上、学ぶことが多すぎてやや消化不良ぎみでした
が、再来週に行われる地区協議会に繋がる長い一日にな
りました。

◆第10回定例理事会
　2019.3.29（金）13：35〜　出席者15名
【議事】
１．4月例会プログラムの件　承認
4月12日 地区研修協議会報告①� 次年度委員長
4月19日 地区研修協議会報告②� 次年度委員長
4月26日 日本史の中の沼津兵学校� 匂坂　信吾様
5月3日 祝日休会

２．日帰り研修バス旅行の件
⇒資料（日程案）の検討継続
３．4/20（土）米山梅吉記念館春季例祭祝儀
　（￥10,000）の件　承認
４．長橋君・加部君退会の件　承認
５．新会員候補者（加部君後任者）の件　承認
⇒�今田孝司君　東京城東ＲＣに過去入会経験あるが
新人扱いとする
⇒�スポンサー　吉野君　實石君
６．4/5（金）移動例会　米山梅吉記念館の件　承認
⇒駐車場少ないため相乗りのお願いをした
⇒�スマイルとは別にドネーションＢＯＸを回して寄付を
募る
⇒特別寄付金を贈呈する
７．その他
高齢に伴う廃業の職業分類等の変更の件　承認
⇒経験値を考慮し変更しない

理事会だより




